
議会報告会実施報告書 

 

開 催 日 時 平成２８年４月２８日（木） 

      １９時３０分 〜 ２１時００分 

開 催 場 所 口吉川町公民館 

参加市民数 １２名 

出 席 議 員 藤本幸作（班 長） 加岳井茂（司 会） 穂積豊彦 

内藤博史      板東聖悟      泉 雄太 

古田寛明      吉田克典（記 録） 

市民からの 

意 見 等 

・議長の問責は効力がないのか。 
・議長問責動議に対して一人だけ反対した理由を問う。 
・「総合体育館建設反対について」の請願が不採択になった理由は何か。 
・堀元子議員は公職選挙法に觝触するのか。 
・大型集客施設は誘致先が決まった上で 5,000 万の予算がついている
のか。 
・市職員の不祥事が多く、市民として悲しいが、市役所内の士気も下
がってしまうのではないか。 
・各不祥事に対する、市民に対しての説明がきちんとなされていない。 
・ゴミ問題のその後の計画が、地元住民にも聞こえてこないのはなぜ
か。本来なら住民にまず説明があるのが筋ではないのか。 
また、口吉川の何処にそれだけの土地があり、その際に環境問題、

災害対策はしっかり考えられているのかもわからない。 
・ゴミ問題の経過を詳しく伝えて欲しい。 
・有識者の会議の内容を口吉川には流して欲しい。 
・ゴミ問題は、５年くらいかけて議論していく中で、しっかりと地元
との協議をしていかなければならないのではないか。 
・上松の農道をバスが走っているが、軽トラック等を田んぼの横に停
められないので地元住民も困っておられるが、協議した上でのルート
なのか。 

そ の 他 

特 記 事 項 

 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

   平成２８年５月１３日 

 三木市議会議長 様 

               第１班 班長 藤 本 幸 作 ○印   


